

ARNOMED Spendereimer

Spendereimer für trockene Vliestuchrollen

Dispenser Bucket For Dry Wipes

Produktbeschreibung Product Description

Unbefüllter ARNOMED Spendereimer für eine trockene Vliestuchrolle, Vliestuchrolle zum Tränken mit einem geeigneten Desinfektionsmittel.

Unfilled ARNOMED dispenser bucket for dry wipes, dry wipes in combination with a suitable disinfectant.

Bemerkungen Remarks

Passt zu ARNOMED Dry Wipes 70er (Art.-Nr.: 555-70), ARNOMED Dry Wipes 90er (Art.-Nr.: 555-90), ARNOMED Dry Wipes 140er (Art.-Nr.: 555-140).

Fits with ARNOMED Dry Wipes 70s (REF.: 555-70), ARNOMED Dry Wipes 90s (REF.: 555-90), ARNOMED Dry Wipes 140s (REF.: 555-140).

Ausführungen Variations



Artikelbezeichnung Article Description	Fassungsvermögen Capacity	Maße Size	Farbe Colour	Art.-Nr. REF	Stk./Krt. Pcs/carton	Krt./Pal. carton/pallet
Spendereimer Dispenser bucket	3,4 Liter 3,4 litres	20 x 16 cm	Weiß White	559	1	500

Gebrauchsanweisung Instructions For Use

Befüllen Sie den ARNOMED Spendereimer für trockene Vliestuchrollen mit den ARNOMED Dry Wipes 70er, 90er oder 140er. Tränken Sie die Vliestuchrollen danach mit 1,4 – 1,7 Litern gebrauchsfertiger Desinfektionsmittellösung. Beachten Sie dafür die Herstellerangaben auf den ARNOMED Dry Wipes. **Verschließen** Sie abschließend den Deckel fest und sicher. Vor dem Gebrauch sollten die Dry Wipes mit der Tränkung **mindestens 30 Minuten einwirken**.

Fill the ARNOMED dispenser bucket for dry wipes with ARNOMED Dry Wipes 70s, 90s or 140s. Then soak the dry wipes with 1.4 - 1.7 litres of ready-to-use disinfectant solution. Follow the manufacturer's instructions on the ARNOMED Dry Wipes for this. Finally, close the lid tightly and securely. Before use, the dry wipes with the disinfectant should be left to soak for at least 30 minutes.



Weitere Anwendungshinweise

Further Instructions For Use

1. Tragen Sie **auf einem zusätzlichen Etikett die nachfolgenden Daten** ein: Name des verwendeten Desinfektionsmittels, Chargennummer, Konzentration, Einwirkzeit, Befüllungs- und Mindesthaltbarkeitsdatum (maximal: 28 Tage).
 2. Befestigen Sie das ausgefüllte Etikett **klar ersichtlich** auf dem Spendereimer.
 3. Vor der **erneuten Befüllung** ist der ARNOMED Spendereimer gründlich zu **reinigen** (Desinfektion miteingeschlossen).
 4. Der Spendereimer ist gegenüber herkömmlichen Desinfektionsmitteln beständig und kann in der Spülmaschine gewaschen werden (bis zu 65° C).
-
1. *Enter the following data on an additional label: Name of the disinfectant used, batch number, concentration, exposure time, filling date and best-before date (maximum: 28 days).*
 2. *Attach the completed label to the dispenser bucket so that it is clearly visible.*
 3. *Before refilling, the ARNOMED dispenser bucket must be cleaned (including disinfection).*
 4. *The dispenser bucket is resistant to conventional disinfectants and can be washed in the dishwasher (up to 65° C).*

Letzte Änderungen

Last Changes

13.01.2026

